GESCHÄFTSLEBEN

Vorwärts mit reiner Muskelkraft

Rikscha-Service Rhein-Neckar erweitert seinen Fuhrpark

zg. Der "Fuhrpark" des Rikscha-Service Rhein-Neckar wurde durch eine attraktive Rikscha erweitert. Somit stehen den Menschen in der Metropolregion Rhein-Neckar zwischen Darmstadt und Karlsruhe bzw. Kaiserslautern und Heilbronn erneut mehr Fahrzeuge an verschiedenen Standorten zur Verfügung. "Wir freuen uns, das Fahrzeug eines Rikschafreundes bei uns integrieren zu können und gleichzeitig der zunehmenden Nachfrage Rechnung zu tragen", so Geschäftsinhaber Ingo Fath.

In Zeiten steigender Energiepreise sei es besonders interessant, dass alle Fahrzeuge reine Muskelkraftfahrzeuge seien und ohne versteckten Hilfsmotor mit Treibstoff oder schweren Batterien auskämen. "Lediglich modernste Fahrradtechnik hilft dem sportlichen Fahrer."

Der Rikscha-Service ging 1995 mit der ersten Rikscha für zwei Fahrgäste an den Start. Nach weiteren Zukäufen in den Folgejahren war das Angebot im Sommer 2004 durch das erste Conference Bike (Team-Bike für sieben Personen zum Mittreten) deutlich erweitert worden. Einsatzmöglichkeiten sind Aktionen,



Gemütliches Sightseeing vor schöner Kulisse: Ingo Faths Fahrrad-Rikscha-Service in Heidelberg boomt. Foto: zg

der Hochzeitsservice, Messeshuttle, Promotion, Rundfahrten sowie Taxifahrten. Das Angebotsspektrum soll auch künftig angepasst und ausgebaut werden. Informationen gibt es im Internet unter www.becak.de und unter Telefon 06221 / 161651.